



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Debora Mishel Trujillo Liévano

Nombre del tema: relación medico paciente

Parcial:4

Nombre de la Materia: biología del desarrollo

Nombre del profesor: Julio Andrés Ballinas Gómez

Nombre de la Licenciatura: MEDICINA HUMANA

Cuatrimestre: 1

Parte de la monografía	Función	Contenido
Introducción	Hablaemos de la relación médico paciente	<p>Relación medico paciente</p> <p>Para saber cuál es la relación médico paciente hay que plantear la interrogante</p> <p>¿Cuál es la relación médico paciente?</p> <p>La relación entre el médico y su paciente juega un papel muy importante en la práctica de la medicina y es esencial para la provisión de asistencia médica de alta calidad en cuanto al diagnóstico y tratamiento de la enfermedad. La relación entre el médico y su paciente es una de las bases de la ética médica contemporánea. La mayoría de las facultades de medicina enseñan a sus estudiantes desde un principio, aún antes de que comiencen a recibir instrucción práctica asistencial, a mantener una relación profesional con sus pacientes, observando su dignidad y respetando su privacidad. Toda consulta médica debe ser registrada en un documento conocido como historia clínica, documento con valor legal, educacional y informativo.</p>
Desarrollo		Toda consulta médica debe ser registrada en un documento conocido como historia clínica,

		<p>documento con valor legal, educacional, informativo y científico, donde consta el proceder del profesional médico.</p> <p>En las últimas décadas el modelo de relación entre los profesionales sanitarios y el paciente está sufriendo</p> <p>Una profunda transformación. El poder y el control en la relación, hasta ahora mayoritariamente en manos de los profesionales, tienden en la actualidad a ser compartidos con el paciente, promoviéndose así la participación del paciente en el proceso de salud-enfermedad. Los pacientes están adquiriendo progresivamente un papel más activo, siendo más conscientes de sus</p> <p>derechos y responsabilidades, que son amparados desde un punto de vista legal, como se muestra en la ley de autonomía del paciente.</p> <p>promovidos por organismos internacionales como la Organización Mundial de la Salud (OMS)</p> <p>y proveedores de salud como el National Health Service británico.</p> <p>En la actualidad no existe duda alguna al menos desde las</p>
--	--	--

		<p>principales instituciones, nacionales e internacional, dedicadas a la educación en ciencias de la salud de que la comunicación constituye una de las partes nucleares de la competencia de los diferentes profesionales de la salud. Así pues, se puede aseverar con rotundidad que la comunicación no es algo que dependa de la manera de ser de cada profesional o una dimensión secundaria frente a las dimensiones clínicas. Actualmente se considera la comunicación como una dimensión de la competencia de las profesiones sanitarias susceptible de enseñarse, aprenderse y evaluarse.</p> <p>han sido numerosos los informes sobre cuáles deben ser las habilidades de comunicación de los profesionales de la salud, como el consenso de Toronto (Simpson et al., 1991) y el consenso de Kalamazoo, donde se expusieron los elementos esenciales de la comunicación en los contextos sanitarios. Por otra parte, y es esencial decir que El médico, durante la entrevista</p>
--	--	--

		<p>clínica, transita un proceso junto con el paciente</p> <p>donde necesita:</p> <p>Establecer un vínculo de confianza y seguridad con el paciente (y su entorno también)</p> <p>Recopilar información sobre la situación del paciente haciendo uso de diferentes herramientas (entrevista y anamnesis, historia clínica, examen físico, interconsulta, análisis complementarios, etc.)</p> <p>Organizar, analizar y sintetizar esos datos (para obtener orientación diagnóstica)</p> <p>Diseñar un plan de acción en función de los procesos previos (tratamiento, asesoramiento, etc.)</p> <p>Informar, concienciar y tratar al paciente adecuadamente (implica también acciones sobre su entorno)</p> <p>Reconsiderar el plan en función del progreso y los resultados esperados según lo planificado (cambio de tratamiento, suspensión, acciones adicionales, etc.)</p> <p>Dar el alta al momento de resolución de la enfermedad (cuando sea posible), sino propender a medidas que permitan mantener el estatus de</p>
--	--	--

		salud (recuperación, coadyuvantes, paliativos, etc.)
Conclusiones		En conclusión La relación médico y paciente juega un papel realmente importante en la práctica de la medicina, ya que es fundamental para ofrecer una asistencia médica de alta calidad en el diagnóstico y el tratamiento de la enfermedad. La relación entre el médico y su paciente es una de las bases de la ética médica contemporánea. Por ejemplo, la mayoría de las facultades de medicina enseñan a sus estudiantes desde los inicios, antes de que comiencen a recibir instrucción práctica asistencial, a tener una relación profesional con sus pacientes, contemplando su dignidad y respetando su privacidad.
Referencias de obras	Internet	https://www.simbiotia.com/relacion-medico-paciente/